

Si usted sufre de piel seca o irritada en el prepucio o el cuerpo del pene, manteca de karité es un producto tópico potente que puede ayudar. La manteca de karité es la grasa vegetal extraído de la nuez del árbol de karité de África (*Vitellaria paradoxa*). Utilizado durante cientos de años a lo largo de los países subsaharianos para su curación de la piel, hidratantes y descongestivas, manteca de karité se extrae ahora industrialmente para su uso en cosméticos y productos para la piel de todo el mundo. A diferencia de muchos otros productos farmacéuticos sin embargo, se hace muy poca o ninguna irritación, promueve la salud de los tejidos y la nutrición de la piel a largo plazo, y puede resolver algunos problemas de la piel. Si usted sufre de alergias a las nueces, utilizar

productos de manteca de karité con extrema precaución.

## **bioactivos contra los trastornos de la piel**

Se trata de un medicamento que puede ser beneficioso para la salud del pene, especialmente si un hombre sufre de cualquier condición inflamatoria o patógenos de la piel. Entre 3% a 10% de manteca de karité contiene fracciones bioactivas que tienen propiedades terapéuticas cuando se aplica a los tejidos humanos. Mientras más investigación sigue siendo necesaria sobre los productos químicos en manteca de karité, los científicos tienen catequinas identificados hasta ahora (los mismos antioxidantes que se encuentran en el té verde), vitamina E, alcoholes triterpénicos que reducen la

inflamación, y lupeol que reduce acciones enzimáticas que causan el envejecimiento de la piel. Un estudio reciente de la Universidad de Nihon en Japón confirmó las propiedades anti-inflamatorias, anti-virales y anti-cáncer de manteca de karité. Si un hombre es diagnosticado con eczema, psoriasis, prurito, piel seca o una infección, puede ser beneficioso como un tratamiento tópico complementaria.

## **La vitamina E**

Al proteger salud del pene, nutrientes como la vitamina E juega un papel esencial. La vitamina E, también conocida como tocoferol, se encuentra en altas cantidades en la que y es responsable de algunas de sus propiedades antioxidantes, anti-cáncer y propiedades anti-inflamatorias. Cuando los niveles de vitamina E son los adecuados

en los tejidos, células de la piel en el pene son más resistentes a los rayos UV-A y UV-B que penetran en la ropa, la transmisión de señales entre los nervios del pene se producen con mayor rapidez, y la sangre que fluye a los recorridos de pene fácilmente durante la excitación. Un estudio reciente ha vinculado la vitamina E como una posible terapia complementaria para la disfunción eréctil masculina, lo que confirma que la vitamina E es una vitamina importante para la salud y el placer. El uso de manteca de karité y los productos que contienen manteca de karité ayudará a mejorar los niveles de vitamina E en el cuerpo y en los tejidos locales del órgano masculino.

## **Integridad de la piel**

Mejora la apariencia de la piel del pene. La

deshidratación, mala nutrición, el eczema, la abrasión, tanto seca, la masturbación excesiva y el sexo vigoroso, todo ello contribuye a la piel en el prepucio y el cuerpo del pene se seque. Cuando la piel se convierte en áspera e irritada, es un producto que puede ayudar a restaurar la humedad de la piel y la fuerza. La tuerca de karité es una rica fuente de triglicéridos, tales como el ácido esteárico y oleico, que son suavizantes y humectantes a las capas externas de la piel. Una vez absorbidos en los tejidos más profundos, estos triglicéridos ayudan a mejorar la sensación de la piel en el pene, y mejorar el placer sexual. Tanto la cosmética y la industria farmacéutica han reconocido que es inmenso valor como un emoliente, y como resultado se encuentra como un ingrediente

en ungüentos, cremas, bálsamos labiales, bálsamos y frotaciones deportivas. Para su uso en el pene, lo mejor es para cualquiera que use el 100% manteca de karité orgánica, o buscar una crema especializada salud del pene.

## **pene Crèmes Salud**

Los hombres pueden mejorar la salud del pene mediante la aplicación de productos tópicos conocidos como cremas para la salud del pene. Pene fórmulas específicas (la mayoría de los profesionales recomiendan Man1 hombre Oil) contiene altos niveles de bioactivo Mantequilla Shea, así como diversas vitaminas y aminoácidos para la salud del hombre. Por ejemplo, la vitamina C ha demostrado para apoyar la circulación en el pene, la vitamina D es un antioxidante, acetyl L carnitina mejora se

requiere salud de los nervios y L-arginina para la fuerte excitación masculina. Estos nutrientes se combinan con aminoácidos y manteca de karité para la absorción rápida, y se pueden aplicar a diario para promover la piel y los vasos sanguíneos saludables en el pene.

[Source](#) by [John Dugan](#)